

Kulturwerkstatt Kaufbeuren zeigt neues Stück im Internet

Auch wenn in der Schauburg derzeit keine Aufführungen möglich sind, so spielt die Kulturwerkstatt Kaufbeuren doch weiterhin Theater. Die neueste Produktion ist nun im Internet zu sehen: eine Fortsetzung von "Die wirklich wahre Geschichte vom Kaufbeurer Engele". Sissi und Eule, die beiden Lichterbringer aus dem Stück suchen ihren Freund, die Ratte Estragon. In den Räumen der Kulturwerkstatt Kaufbeuren ist er nicht zu finden. So machen sie sich auf den Weg in die Stadt und hoffen, ihn dort irgend-

wo zu entdecken. Es wird ihm doch nichts passiert sein? Unterstützung bekommen sie von einem ganz besonderen Gast-Schauspieler: Oberbürgermeister Stefan Bosse (rechts). Neben ihm sind (von links) Martina Quante, Nadja Ostertag und Simone Dopfer zu sehen.

- **7 Zu sehen** ist das Stück auf der Homepage der Kulturwerkstatt Kaufbeuren:
- » www.kulturwerkstatt.eu